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平成 30年度 第２回南丹市男女共同参画社会推進委員会 

議事概要 

 

日 時 平成 30年９月 27日（木） 午前 10:00～11:10 

場 所 南丹市役所 2号 301会議室 

出席者 

（順不同敬称略） 

【委 員】大坪委員長 野中副委員長 清水（有美乃）委員  

清水（真弥）委員 西岡委員 中西委員 松本委員  

矢野委員 芦田委員 

【事務局】市民福祉部 弓削部長 

人権政策課 平井課長 奥村課長補佐 田中係長 

㈱日本出版 中嶋 

欠席者 ４名 

傍聴者 なし 

協議事項 （１）第２次南丹市男女共同参画行動計画について 

 

１．開 会 

 

２．あいさつ 

委員長 自宅が直近の台風で被害を受けました。しかし日本建築は石の上に柱が立てら

れているため、それがずれただけで済みました。伝統的なものの良さを再認識

しました。市内もまだ完全には整備されたとは言えない状況です。そんな中、

今日はお集りいただきありがとうございます。 

 

３．議事 

（１）第２次南丹市男女共同参画行動計画について 

＜事務局より、「第２次南丹市男女共同参画行動計画（骨子案）」について説明＞ 

 

議 長 ご自由に意見をどうぞ。 

 

委 員 基本目標１－１－（１）に施策の方向として「幼稚園・学校等における教育の

推進」とありますが、幼稚園は定員割れが多く、保育所の方が子どもの数が多

いと聞いています。保育所も含むという意味で、「幼児教育」などという表現

ではいかがでしょうか。幼児期から指導してほしいと考えています。 
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事務局 幼児期や就学前など、適切な表現を考えます。 

 

議 長 具体的な事業には保育所も出てきますが、ここも保育所を含める表現に改めて

いただきたいです。 

 

議 長 南丹市ならではの重点ポイントは何でしょうか。 

 

議 長 法律や国の法律に沿って策定するので、どの自治体も似た内容になりがちです

が、農林水産業における男女共同参画の推進が、ポイントのひとつになるかも

しれません。他にお気づきの点があれば、お聞かせください。 

 

議 長 後日でも構いませんので、お気づきの点は事務局にお伝えください。 

 

委 員 基本目標４－３に「あらゆる男女間の暴力の根絶」とありますが、この表現で

はドメスティック・バイオレンスに限定されないでしょうか。 

 

委 員 同じことを思いました。男女共同参画の計画なので「男女間の」と入っている

のでしょうが、あえて限定しなくてもよいのではないでしょうか。 

 

議 長 ＤＶといえば、男女間の暴力になります。高齢者に対するものとかは少し別だ

と思います。施策の方向にある「配偶者等」の「等」には、結婚前の男女や婚

姻届けを出していない男女も含まれます。 

 

事務局 基本目標１－２－（３）に「生涯学習における教育の推進」とありますが、「学

習」と「教育」とで意味が重複するので、「男女共同参画における生涯学習の

推進」などに改めたいと思います。２ページの「計画の位置づけ」の部分に、

市の条例に基づくものである旨も加えたいと思います。また、年号の表記で西

暦より元号が先にきていますが、市の総合振興計画では逆に西暦が先でかっこ

内に元号を入れていますので、それに合わせたいと思います。 

 

委 員 基本目標３－１－（２）に「パワー・ハラスメントやセクシュアル・ハラスメ

ントの防止に向けた取組」とありますが、セクシュアル・ハラスメントの後に

「等」を加えていただきたいです。マタニティ・ハラスメントなどもあります

ので。 

 

議 長 基本理念についてはいかがでしょうか。 
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事務局 総合振興計画では、「森・里・街・ひとがきらめく ふるさと 南丹市」とな

っています。 

 

議 長 基本理念の案にある「自分らしく」という部分が気に入っています。テレビの

ドラマでも、失敗していじめられた子供に母親が「失敗したのは、あなたの感

性が豊かだから」というシーンがあって、とてもよかった。 

今日は、計画の基本的なところは、ほぼＯＫということで確認しました。帰っ

てからでもいいので、気になるところが出てくれば、おっしゃってください。 

 

委 員 基本理念に「きらめく」という言葉が出てきましたが、商工会の女性部では、

キラメクをカタカナ表記にしています。そのほうが、本当にキラキラしている

ように感じます。 

 

議 長 ひらかなのほうが、意味に深みがあるという意見もあります。 

 

委 員 基本目標３に「働く場での男女共同参画の推進」とありますが、「働く場にお

ける」の方が意味に広がりがあり、家事なども含むことができるのではないで

しょうか。 

 

事務局 国や府の計画も踏まえて検討します。 

 

４．その他 

＜事務局より事務連絡＞ 

 

事務局 次回の委員会は、11月 22日（木）に開催したいと思います。 

 

５．閉 会 

副委員長 皆さま防災面にも気をつけていただき、笑顔で次の会議を迎えたいと思います。

本日はありがとうございました。 


